



Topic

邇摩高生が活躍する オープンキャンパス



八月二日（火）邇摩高校第一回目のオープンキャンパスを開催しました。島根県内の各中学校から百二十四人の参加がありました。

生徒会長による学校紹介や、各系列の代表者が系列選択をした際の理由や、これからの進路を決定するにあたっての自分たちの考えについてプレゼンテーションを行いました。中学生たちも真剣な姿勢でプレゼンを聞いていました。

学校紹介の後には系列ごとの体験講座があり、その場でも先輩である邇摩高生たちが講座の手伝いをしてくれました。中学生たちは先輩にサポートしてもらいながら笑顔で講座を体験しました。

第二回は十月十五日（土）を予定しております。たくさんの中学生の参加をお待ちしております。

Topic

学校 再開！



八月二十五日（木）約一ヶ月の夏期休業が終わり、在校生は久しぶりに教室に集まりました。全校集会では新しくVTRの先生と魅力化コーディネーターさんをお迎えしました。

さらに夏期休業中に開催された全日本吹奏楽コンクール島根県大会では邇摩高校吹奏楽部が金賞に輝き、全校の前で表彰が行われました。最後には生徒会長の大谷純生君が、邇摩高校のこれからのあり方について投げかける発表があり夏期休業が終わって早々、気の引き締まる全校集会になりました。

「かなえられる夢がきっとここにある」

8月2日平成28年度第1回邇摩高校オープンキャンパスを開催いたしました。各中学校から多くの中学3年生のみなさんにお越しいただきました。邇摩高校で体験された感想はどうだったでしょうか？私達、邇摩高校の教材は、大好きな、ふるさと大田をテーマとしています。第2回目は10月15日（土）を予定しています。まだ邇摩高校の魅力が体験されていない方お待ちしております。私達と一緒に大田市を創造しましょう。

つづやき 三島校長の



Column

8月の風物詩 ～風鈴～

8月というイメージされる物といえば「風鈴」があげられます。チリン、という涼しい音が風に吹かれて聞こえてくる様子は毎年夏の訪れを感じさせてくれます。実はこの風鈴、元々は魔除けとして用いられていました。風鈴の音が聞こえる範囲は聖域になるので邪気が寄りつかないと考えられるそうです。お寺には風鈴の原型である風鐺が四隅に飾られているので鐘の音を聞いてみると面白いかもしれません。